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ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA SES-

SÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 

PERÍODO DA SÉTIMA LEGISLATU-

RA, REALIZADA ÀS DEZESSETE 

HORAS E TRINTA MINUTOS DO 

DIA OITO DE JULHO DE DOIS MIL E 

DEZENOVE. PRESIDÊNCIA DO VE-

READOR LUIZ CARLOS BARBIERI... 

 

Aos oito dias do mês de julho do ano de dois 

mil e dezenove, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinariamente. 

Dando início aos trabalhos Senhor Presidente, solicitou a Secretária que verificasse a 

presença dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o Presi-

dente abriu os trabalhos da Quarta Sessão Ordinária do ano de dois mil e dezenove e em 

seguida convidou a Vereadora Walter Leopoldino para ler um versículo da Bíblia. A 

Sessão prosseguiu com a discussão e votação da Ata da Sétima Sessão Extraordinária 

do Terceiro Período da Sétima Legislatura realiza as treze horas e trinta minuto realiza-

do no dia vinte e cinco  de junho de dois mil e dezenove, Presidência do Vereador inte-

rino Cleber Tadeu Ferreira Moronari e Ata da Oitava Sessão Extraordinária do Terceiro 

Período da Sétima Legislatura realiza as quatorze horas e trinta minuto realizado no dia 

quatro  de junho de dois mil e dezenove, Presidência do Vereador Luiz Carlos Barbieri, 

Ata da Décima Sessão Ordinária do Terceiro Período da Sétima Legislatura realiza as 

dezessete horas e trinta minuto realizado no dia vinte e quatro  de junho de dois mil e 

dezenove, Presidência do Vereador Luiz Carlos Barbieri, que foram aprovadas por una-

nimidade. O Presidente solicitou a Secretária que fizesse a leitura do Expediente............. 

 

.................................................................EXPEDIENTE................................................. 

Indicação nº 028, de 03 de julho de 2019, autoria do Vereador Walter Leopoldino, soli-

citando que seja providenciada a iluminação pública da Rua Maria Cogo Rubim, no 

Bairro Octávio Bonaparte. “Encaminha-se”........................................................................ 

Indicação nº 029, de 03 de julho de 2019, autoria do Vereador Cleber Tadeu Ferreira 

Moronari, que proceda o cascalhamento do morro na propriedade do Senhor José Rena-

to Comper, situada no Córrego Dumer neste Município. “Encaminha-se”......................... 

Indicação nº 030, de 03 de julho de 2019, autoria do Vereador Cleber Tadeu Ferreira 

Moronari, que proceda a reforma dos banheiros, piso de dentro da Quadra Poliesportiva 

da EMEF Córrego Dumer, situada no Córrego Dumer neste Município. “Encaminha-

se”........................................................................................................................................ 

Indicação nº 031, de 03 de julho de 2019, autoria do Vereador Cleber Tadeu Ferreira 

Moronari, que proceda a compra de materiais permanentes, tais como: mesas, cadeiras 

tipo escritório, armários e computadores para a secretaria de todas as escolas Munici-

pais. “Encaminha-se”........................................................................................................... 

Indicação nº 032, de 03 de julho de 2019, autoria do Vereador Luiz Carlos Barbieri, que 

seja providenciada a instalação de alambrado no campo de Bocha da Praça Silvestre 
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Vazzoler. “Encaminha-se”................................................................................................... 

Indicação nº 033, de 03 de julho de 2019, autoria do Vereador Leonel Meneguite, que 

seja providenciada a construção de calçada entre a arquibancada e o alambrado do Está-

dio Municipal Orlando Dalmaso. “Encaminha-se”............................................................. 

Ofício nº 010/2019 – CMAS, de 04 de julho de 2019, da Excelentíssima Senhora Presi-

dente do CMAS, Camila José Maria Bergher, solicitando o espaço do plenário da Câ-

mara Municipal, no dia 06 de agosto do corrente ano, para a realização da VIII Confe-

rência Municipal de Assistência Social. “Ciente”............................................................... 

Ofício Circular nº 014/19, de 14 de junho de 2019, da Associação Brasileira de Servido-

res de Câmaras Municipais, comunicando que o XXXIV Congresso Brasileiro de Servi-

dores de Câmaras Municipais – XIV Encontro Nacional de Vereadores, acontecerá em 

Maceió/AL, no período de 23 a 27 de julho de 2019. “Ciente”.......................................... 

Convite do Comandante da Polícia Ostensiva Noroeste, Ten. Cel. QOC Edmilson Batis-

ta Santos e do Comandante do 8º Batalhão da PMES, Ten. Cel. QOC Gabriel Amâncio 

de Souza Porto, para participar da solenidade de formatura dos alunos do Programa 

Educacional de Resistência às Drogas – PROERD, no dia 04 de julho de 2019, às 18 

horas, no auditório da Prefeitura Municipal de São Domingos do Norte. “Ciente”........... 

 

..................................................................TRIBUNA LIVRE........................................... 

Não houve inscritos............................................................................................................ 

 

......................................................................ORADORES ................................................ 

WALTER LEOPOLDINO (PDT): Boa noite quero cumprimentar o Presidente da 

Casa, o Senhor Luiz Carlos Barbieri, e todos os demais Vereadores e assistência presen-

te. Companheiros Vereadores estive presente, a pedido do Presidente desta Casa, na 

formatura das crianças no Proerd, na última quinta-feira, no auditório da Prefeitura Mu-

nicipal „Nelson Pagani‟ e quero parabenizar a Polícia Militar por este projeto, a Sargen-

to Mateli e o Soldado Scardua que ministraram o curso com as crianças do CMEI „Cria-

tivo‟ e da  EMEF „Ananias Custódio‟, pude observar a importância da atuação com es-

sas crianças, via no olhar das mesmas a animação, empolgação e a disciplina dos meni-

nos e até comentei em nome do Presidente da Casa e de todos nós, Vereadores, que a 

Câmara Municipal está a disposição da Polícia Militar para dar apoio a estes projetos, 

que possam no próximo ano dar continuidade, pois, é o futuro da nossa cidade, no nosso 

Estado e no nosso país, não é verdade? Do mais, boa noite a todos................................... 

 

SONIA MARIA BARBOSA TREVIZANI (PSDB): Boa noite ao Excelentíssimo Se-

nhor Presidente desta Augusta Casa de Leis, aos demais colegas que se fazem presentes, 

aos funcionários, Neusa, nosso companheiro. Venho nessa tribuna hoje para deixar meu 

agradecimento, acredito que a maioria dos Senhores estiveram na nossa Comunidade 

Braço do Sul e viram como nossa quadra ficou maravilhosa e dizer que não somente a 

Escola está agradecendo, mas também as pessoas que fazem uso daquela quadra, já ti-
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vemos reuniões com eles e os mesmos estarão jogando futebol lá, acredito que é de 

muita importância, é um apoio que damos aos jovens, pois, enquanto os mesmos estão 

praticando esporte, temos certeza que não estão mexendo com outro tipo de coisas que 

dão muito trabalho aos pais hoje. Hoje vim apenas agradecer ao nosso Prefeito Munici-

pal e a nossa Secretária Municipal de Educação e dizer meu muito obrigada, pois estão 

todos satisfeitos com essa obra e que continuem olhando com bons olhos para a nossa 

Educação, que vejo que devagar estão sendo reformadas algumas quadras, algumas es-

colas, também vou fazer um pedido, sei parece que vai sair uma creche nova, que a Cre-

che „Vovó Zezé‟ está precisando de uma pintura, não sei, talvez, até a Câmara pode 

estar ajudando com isso, sei que é difícil  fazer esse tipo de coisa, tem que se fazer pro-

jeto, correr atrás, então, uma pouca quantia em dinheiro que se  devolva da Câmara da-

ria para fazer a pintura, sei que vai sair uma creche nova, mas não podemos ficar espe-

rando até sair a nova, deixando de lado, pois até para os próprios pais quando chegam lá 

dar uma impressão melhor, dar mais segurança, quando vemos que as coisas estão lim-

pas, mais bonitas, dizer, que se tiver oportunidade, não sei, o que o Presidente pensa, 

mas se tiver a oportunidade e puder ajudar, esteja olhando por essa creche e por essas 

crianças que estão lá, acho que quem usa a creche, trabalhei lá por muito tempo, quem 

usa é porque precisa, pois não é fácil deixar uma criança de manhã até a tarde lá, é mui-

to sofrido para a criança, é uma areia que tem que ser trocada direto, é brinquedo que 

precisa, não é fácil, vou deixar meu pedido aqui, não sei se a Câmara pode fazer alguma 

coisa, se tiver ao alcance da Câmara gostaria que o Senhor Presidente olhasse com bons 

olhos, para ver o que dá para ser feito, precisa de brinquedo, precisa de um escorrega-

dor, então, veja o que pode ser feito e vamos juntar para fazer, pois faz diferença. Obri-

gada e boa noite................................................................................................................... 

 

.................................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS................................. 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Boa noite Senhor Presidente, 

demais colegas Vereadores, funcionários desta Casa, Neusa, Lindomar que estão pre-

sente aqui conosco. Vim falar aqui, é bom falar da educação né Vereadora Sonia, esta 

educação é um processo lento e gradual, o Vereador Walter vem lado aqui da importân-

cia da Policia Militar neste curso, trabalhando a criança quem sabe o adolescente aban-

dona estes malefícios. Antes de falar das minhas indicações, quero parabenizar o nosso 

Município, o nosso Prefeito, a Secretária Municipal de Educação e o Diretor de Espor-

tes, os Senhores sabem que já venho falando aqui a três anos de um Projeto que fazemos 

e se inicia na escola do Córrego Dumer e para os Senhores verem a amplitude de onde 

nossas meninas do futsal infantil chegaram, foram campeãs regionais, há três anos so-

mos campeões, Vereador Walter, com trabalho árduo daquele professor de educação 

física, que sou eu e os demais aqui do nosso Município, juntamos o Município e repre-

senta a nossa escola EMEF Córrego Dumer, então fica aqui o parabéns para aquelas 

meninas, ganharam o Regional, foram para a final do Estadual, mas, sabemos que so-

mos escolinha do interior, mas estamos fazendo este trabalho, já chegamos na final, São 

Domingos do Norte foi vice-campeão estadual do futsal infantil feminino, pensa no or-

gulho que aquelas meninas chegaram hoje na nossa escola e receberam aquele abraço de 

diretores e professores, é este trabalho que vemos fazendo né Vereador Walter, é lento, 

é gradual, como disse a Vereadora Sonia, mas a nossa Educação precisa passar por isso 
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e aquelas horas, o Senhor que já se aposentou, que nos passamos com nossos alunos 

sabemos o tão árduo no nosso trabalho mas o tão valioso que é o dom de ser professor. 

Agora quero falar sobre as indicações são três que fiz, como a Vereadora Sonia falou 

que precisa de pintura nas quadras lá na nossa quadra já estão aparecendo as pedras, na 

realidade é necessário o investimento na Educação, sabemos que está em um processo 

de mudança, um processo bem valorizado, mas, precisamos da um retoque nos banhei-

ros, na parte elétrica, nas grades, no próprio piso, para que o aluno possa encontrar. 

Também quero fazer um pedido e deixar registrado aqui hoje, e que fazer lá no nosso 

setor, a nossa escola atende sete Comunidades que lá também tenha o Projeto Campeões 

de Futuro, para que as crianças possam ficar mais tempo na escola, para que elas tam-

bém tenham um compromisso de treinamento quem sabe também possam chegar na 

posição que o Richarlison que foi campeão ontem pelo Brasil, e é do Espírito Santo, é 

uma joia. Sobre esta indicação que fiz sobre a melhoria do piso e sobre o cascalhamento 

no morro da propriedade do Senhor José Renato Comper, tem uma família que mora em 

cima, então é difícil o acesso, é uma coisa fácil, e também sabemos que em toda a esco-

la, quem é professor ou não, quem está sendo Vereador, está sabendo que está precisan-

do de uma ajuda na Escola, corremos e damos uma ajuda, fazemos o possível, sabemos 

que necessitamos de trabalho e vejo que a Educação é a única instituição que vende rifa, 

não vemos o médico, o advogado vendendo rifa, mas, vemos o professor vendendo rifa 

para ajudar lá na educação, fazendo festa junina, pedindo dinheiro aos Vereadores, uma 

coisa ou outra para ajudar, a Educação não poderia passar por isso, precisamos de mó-

veis, precisamos das coisas bem, para estar bem preparados.  Era isso que tinha para 

dizer, falar das indicações e parabenizando sempre as meninas que estamos trabalhando 

e treinando, muito obrigado e boa noite.............................................................................. 

 

ISRAEL STAUFFER SCHERRER (PR): Boa noite Presidente, em nome do Presi-

dente cumprimento os demais colegas Vereadores, funcionários da Casa e assistência 

presente, nossa amiga Neusa, Agente de Saúde, Lindomar, nosso parceiro, muito obri-

gado pela presença. Quero comunicar aos nossos colegas de trabalho, nossos Vereado-

res que graças a Deus, ano passado fiz um pedido de uma emenda para a Secretaria Mu-

nicipal de Saúde e o Marcos Vicente que estava como Deputado atendeu nosso pedido e 

a emenda saiu e já se encontra empenhada no Município no valor de trezentos mil reais 

para a Secretaria Municipal de Saúde, quero deixar aqui o meu agradecimento ao ex-

Deputado pela emenda e será usada da melhor maneira possível para ajuda o nosso Mu-

nicípio. Também quero parabenizar o nosso Prefeito, o nosso Secretário Municipal de 

Agricultura, Ricardo Scaramussa, pois estamos chegando ao final da colheita, uma co-

lheita abençoada por Deus e todas as estradas foram maquinadas, os nossos agricultores 

foram bem atendidos, demorou um pouco, mas, com paciência conseguimos que todos 

fossem atendidos com todas as estradas. Quero dizer também para os colegas que nos 

empenhamos na busca de trazer mais uma empresa para o Município, hoje, todas as 

documentações já estão prontas e elaboradas e essa semana, se Deus quiser, vamos ter 

um posto de gasolina que começará a ser instalado em nosso Município, para termos um 

concorrente para atender a Prefeitura, para termos um preço melhor e gerar emprego e 

mais impostos para o Município, graças a Deus lutamos e trouxemos esta conquista para 

o Município. Do mais quero desejar boa noite a todos e muito obrigado........................... 
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LEONEL MENEGUITE (MDB): Em nome do Presidente desejo boa noite a todos os 

membros da Mesa, demais colegas Vereadores, funcionários desta Casa, e a assistência 

presente. Quero iniciar minha fala hoje, utilizando o discurso da Vereadora Sonia, e 

dizer que estive hoje na Creche „Vovó Zezé‟ e tive uma conversa sadia com o novo Di-

retor, Amilton José Trevizani, e algumas coisas que já vinha questionando há mais de 

anos sobre aquela Creche, que é um lugar que frequento muito, às vezes me acham até 

meio chato, mas conversei com o mesmo, que é uma pessoa boa para conversar e se 

expressar, torço muito para que ele dê certo lá, fiz alguns pedido para ele, inclusive ti-

nha feito uma indicação em relação a pintura da Creche, Vereadora Sonia, fiz também 

sobre a limpeza em volta da mesma, fiz sobre a instalação de alguns ventiladores, mas o 

principal foco lá é sobre aquele esgoto, que já têm vários anos que é daquele jeito, mas 

na conversa que tive com ele, o mesmo me disse que já está ciente desses assunto na 

instalação de ventiladores para o verão, disse também já havia conversado com a ex 

diretora para pintar o prédio na próxima semana, já que os alunos irão entrar de férias, 

porém disse que não vai dar tempo, mas não impede talvez de até em um final de sema-

na a mesma ser pintada, falou comigo também que já conversou com o Diretor do 

SAAE sobre o esgoto e que esta semana ou semana que vem irão verificar essa questão. 

Falar também da minha indicação, que é uma reivindicação de pessoas que freqüentam 

o Estádio, no último jogo da final do Campeonato, acho que até o Vereador Cleber esta-

va presente, estava chovendo e onde as pessoas transitam, entre a arquibancada e o bar, 

acumula muita lama, impedindo até das pessoas passarem por ali, então algumas pessas 

me viram nesse dia, me questionaram e por isso fiz esta indicação espero que seja anali-

sada com bons olhos, pois o Campeonato está começando e se pegar um período de 

chuva ali vai ficar intransitável a passagem da arquibancada para o bar e até mesmo 

para o campo. Hoje também irei fazer algumas cobranças nessa Tribuna, sobre alguns 

requerimentos que fiz ao Prefeito que não foram respondidos ainda, sendo que um re-

querimento é obrigatório por Lei ser respondido senão estou enganado o prazo é de 

quinze a vinte dias, e alguns não foram respondidos, outros foram respondidos, mas 

ainda estão faltando alguns, inclusive o que mandei para ser adesivado o veículo do 

Gabinete e até a semana passada ainda não tinha sido adesivado, pois, tenho um Projeto 

de Lei que foi aprovado nesta Casa por todos os Vereadores, onde diz que todos os veí-

culos do Município, inclusive os locados tem que ser adesivados, o Município precisa 

de transparência, inclusive vou aproveitar e citar o veículo Ônix prata da Secretaria Mu-

nicipal de Meio Ambiente este carro não está sendo só usado para o Poder Público, em 

alguns momentos está sendo usado de maneira irregular, para começar já fica na casa da 

Secretária, nos feriados fica no meio da rua na casa da Secretária, se o feriado é na quin-

ta e a Prefeitura não trabalha na sexta fica, quinta, sexta, sábado e domingo, então faço 

uma pergunta e se este veículo for arranhado, roubado ou algo parecido, quem será o 

culpado? Este veículo sai de frente da residência da Secretária por volta de seis horas e 

quarenta minutos vai à Prefeitura, leva seu filho e volta para casa tomar seu café e de-

pois volta para trabalhar, ai falo com os Senhores quando falam que sou oposição e isso 

aqui é ser oposição? O que é ser oposição ou ser situação? Oposição, o Vereador tem 

que ver e ficar calado, tampar os olhos, situação, o Vereador tem que ficar quieto e não  

pode falar nada, então, não sei o que é situação e oposição, não sou nem situação nem 
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oposição, sempre disse aqui na Tribuna que trabalho para o povo, fui eleito por ele e 

trabalho para o povo. Então tem um Projeto de Lei que está aqui para todo mundo ler 

que diz o seguinte: „Estabelece obrigatoriamente a identificação dos veículos oficiais de 

representação ou por prestação de serviços administrativos de contratação direta ou in-

direta do Município com brasão oficial do Município de São Domingos do Norte e nu-

meração especifica e dá outras providencias‟, esse carro foi adesivado, só não está com 

o adesivo de identificação correto, pois para ver o que está escrito tem que chegar muito 

perto, não é colocar um adesivo que vem em chiclete que ninguém vê, só criança mes-

mo que vê porque se diverte com qualquer coisa e tem outro veículo também, o Fiat 

Siena, é um veículo que iria para leitão e não foi, não sei hoje, mas, até semana passada 

se encontrava com o Vice-Prefeito, o problema não é o Prefeito dirigir um carro, o Se-

cretário, o Vice-Prefeito dirigir um carro isso, não é o problema, a questão é se apossar 

do veículo, não falo que o Secretario não pode andar no carro, já pensou se todo Secre-

tário fosse com um carro embora, se todo Vereador aqui pedisse um carro para ir em 

Vitória ou em Colatina, a nossa Saúde é boa, nunca disse que é ruim, mas, digo o que é 

bom tem que melhorar, este veículo se não estou enganado, não sei se algum Vereador 

aqui sabe, se a Vereadora Larissa sabe, esse veículo é da Secretaria Municipal de Saúde 

se não estou enganado. Aparteando a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel 

Gazolli disse: Tem que verificar se ainda está lotado na Secretaria Municipal de Saúde 

ou se foi transferido. Continuando o Vereador Leonel Meneguite disse: Mas, o mesmo 

está com adesivo da Secretaria porém até apagado, mas é da Secretaria Municipal de 

Saúde. Aparteando novamente a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli 

disse: Então, tem que verificar a retirada e a substituição do adesivo. Continuando o 

Vereador Leonel Meneguite disse: Inclusive até já solicitei para adesivar este veiculo,  

mas até semana passada não tinha sido ainda. Aparteando a Vereadora Larissa Mariel-

len de Paulo Poubel Gazolli disse: A Lei é para a integralidade da frota, não fala para 

qual Secretaria, é para todos os Departamentos esta Lei não é, então assim além do Se-

nhor dizer que não está identificado o veículo e final de semana esta fora do local de 

trabalho, fazendo uso para fins próprios ela perde a finalidade pública que é o uso da 

Secretaria, e outra coisa muito importante que o Senhor não citou que também é muito 

importante, que é o custo com o próprio veículo, são custos com pneus, peças e o pró-

prio combustível tem que ter um cuidado muito especial com isso. Obrigada. Continu-

ando o Vereador Leonel Meneguite disse: Iria chegar neste ponto, inclusive ia tocar 

nesse assunto, hoje a Prefeitura adotou o sistema de encerrar o expediente toda sexta-

feira as onze horas para cortar gastos, mas tem vários tipos de se cortar gastos e este é 

um deles. Aparteando o Vereador Israel Stauffer Scherrer diz: Vereador, me informei 

hoje sobre a situação deste veículo, na qual também fui questionado e ao conversar com 

o Secretário Municipal de Saúde, o mesmo me disse que aquele veículo foi passado para 

o Gabinete, não está mais lotado na Secretaria Municipal de Saúde, pois não quer res-

ponsabilidade que não esteja sobre ele, por este motivo que transferiu o veiculo para o 

Gabinete, pode puxar lá que o Senhor irá ter sua resposta, assim ele me disse hoje na 

parte da manhã. Continuando o Vereador Leonel Meneguite disse: Inclusive, Vereador 

Israel, foi bom o Senhor tocar no assunto, pois já conversei com o Secretário e isso em 

hipótese alguma é culpa do Secretário Municipal de Saúde, converso muito com ele, é 

um setor que visito muito, só que tem um acima do Secretário tem alguém, mesmo que 
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ele não queira, mas tem um superior. O problema não é o Prefeito, Vice-prefeito ou Se-

cretário andar com o veículo, é um direito dele poder andar com o carro, o que não pode 

é se apossar do carro, não pode pegar um carro público e achar que é dele, particular, 

não pode, então o primeiro passo é este, o Projeto de Lei está aqui foi votado nesta Ca-

sa, tornou-se Lei, então não adianta a Lei se não for cumprida, Lei é parar ser cumprida 

e a risca, inclusive o parágrafo cinco está muito claro que „os veículos que não se ade-

quarem a nova Lei ficaram sujeitos a apreensão até que seja sanadas as irregularidades‟ 

inclusive até o veículo do Gabinete do Prefeito, o Corolla, tem que ser adesivado, preci-

samos ter transparência, não é porque é do Vice-Prefeito, do Secretário, o do Prefeito 

também tem que ser adesivado, já fiz um requerimento que até agora não foi respondi-

do, tem que me dar uma resposta, se vai ser ou não adesivado, se não for vamos saber 

na resposta o porque, porque está na Lei e se for locado também tem que ser adesivado, 

o nosso negocio é transparência, precisamos de transparência. Então, é o seguinte a Sa-

úde é boa? É, só que já tem um veículo a menos, este veículo ia para leitão e não foi, 

alguém se apossou dele, não é porque e o Vice-Prefeito ou o Prefeito que não vou falar, 

poderia ser até o Papa, que comigo não tem esse negocio, se tiver errado não tem pro-

blema, porque se tiver errado ou o Vereador estiver errado ele tem o direito de falar 

comigo como eu falo com ele, mas aqui está ao contrário, pois nós que somos o fiscal 

do Prefeito e não ele nosso, temos que fiscalizar o Prefeito, Vice-Prefeito, o Poder Exe-

cutivo em geral. Sobre assunto do veículo Onix isso não vem de hoje, tive várias recla-

mações, mas só falo quando vejo com meus olhos, fiquei semana e mais semana para 

ver se de fato era verdade sim, e de fato era, se não foi todos os dias, foi quase todos os 

dias, o carro vai lá larga o filho, volta embora, quando não toma café em casa para na 

Padaria, depois volta para trabalhar, mesmo se fosse levar de casa direto para o serviço 

estava errada, ela começa a trabalhar não sei se é sete horas ou sete horas e quinze mi-

nutos, mas tem mães que começam muito mais cedo e vão a pé, vão de ônibus, tem ôni-

bus que passa aqui para levar quem vai estudar, quem vai trabalhar porque alguém tem 

que ir de carro? Quer ir de carro pega o carro da garagem e vai; tenho o meu carro, com 

ele vou para roça, como freqüento muito as escolas, mas sempre com a minha gasolina, 

sempre com meu carro se não tiver dinheiro para colocar fico em casa ou se não pego 

com alguém emprestado, mas sempre quando fui, nunca pedi carro a Prefeitura, o que 

está faltando é transparência, é como falo nunca subi na Tribuna para falar que a Saúde 

é ruim, a nossa Saúde é boa, mas pode melhorar mais ainda e o Secretário não tem culpa 

disto. Fica aqui minha indignação e espero que isto aqui chegue ao Prefeito que com 

certeza irá chegar, então, peço que ele esclareça os requerimentos que ficaram sem res-

postas, entre eles, os veículos que estão sem adesivos e sobre o veículo Onix  o que será 

feito, pois, por mim ficaria na Prefeitura não tem nada que ficar em rua, em casa, porque 

se é publico tem que ficar na Prefeitura, não tem garagem mas tem local para ficar, já 

pensou se pegar mania de todo Secretário ir embora de carro. Boa noite a todos............... 

 

Em tempo, o Vereador-Presidente Luiz Carlos Barbieri, convidou o Vice-Presidente a 

assumir os trabalhos da Mesa Diretora para que pudesse fazer o uso da Tribuna Li-

vre........................................................................................................................................ 
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LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa noite a todos, Mesa Diretora, demais colegas 

Vereadores, assistência aqui presente. Quero pontuar algumas situações, o Vereador 

está certo em estar cobrando estes tipos de situações, fui Secretário alguns anos deste 

Municiípio e graças a Deus se não quer ter seu nome jogado na rua, faça as coisas direi-

to, portanto nem usava o veículo da Prefeitura para não ter estes tipos de situações 

mesmo, pois se tiver que parar em algum lugar estou parando, mas, estou deixando o 

rabo no meio da estrada para os outros estarem pisando em cima, sempre administrei 

desta forma e não quero meu nome envolvido no meio da rua. Quero dizer também para 

os Senhores, que além das cinco pontes, daqueles vigamentos, conseguimos mais três 

pontes que serão construídas no Município através da Secretaria do Estado de Agricul-

tura, temos o Deputado Da Vitoria que destinou uma emenda, quero parabenizar Verea-

dor Cleber pelo esforço juntamente ao Deputado pelo PDT, o Senhor e o Vereador Wal-

ter hoje também pelo PDT, hoje o então Deputado já é PPS, mas, ano passado estava no 

partido dos Senhores, agradeço por ele lembrar do Município, dê um abraço no Deputa-

do e agradecemos, assim como Município e os munícipes. A Secretaria de Agricultura 

do Estado é uma grande parceira do Município de São Domingos do Norte, sábado te-

remos no Rancho Fundo a inauguração do patrão de energia que está  sendo doada a 

comunidade no campo, na Comunidade onde não se existia energia elétrica para poder 

estar funcionando as coisas da forma que é necessária. Fizemos também algumas indi-

cações aqui para algumas áreas de alguns lugares que temos que investir, como na aber-

tura do campeonato como pontuei, temos que investir no esporte, pois esporte é lazer, é 

saúde, é um desenvolvimento na mente do aluno na sala de aula, então, temos esta parte, 

aqui temos três professores que sabem perfeitamente o que é um esporte, ele ajuda no 

desenvolvimento do aluno e isso é muito importante e deixamos bem claro ao Prefeito 

que se for e é, assim acredito que para todos nós, Vereadores, é um potencial a ser in-

vestido pois quando se investe em alguma criança, está tirando a mesma do meio da rua, 

quando oferece esta oportunidade para ela fazer uma escolinha ou ter uma quadra boni-

ta, igual a do Córrego Braço do Sul dá prazer da criança entra para jogar, então, Verea-

dora como citei aquele dia, a Câmara é parceira basta a Prefeitura  fazer sua parte nos 

projetos para colocar em ordem e esta Casa está pronta para apoiar e estar andando jun-

to com o Poder Executivo para ajudar a executar estas pequenas obras, mas, é de grande 

valia para a sociedade. Fica aqui este agradecimento, quero parabenizar também a aco-

lhida da Comunidade em um todo no dia da inauguração, que foi muito bonita, a direto-

ra e os funcionários da escola estão de parabéns a festinha foi muito bonita e bem orga-

nizada. Obrigado e boa noite a todos...................................................................................   

 

...............................................................ORDEM DO DIA............................................... 

Segunda discussão do parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação a pensado 

ao Projeto de Lei n 19, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Cria no âmbito 

do Poder Publico Municipal 02 (duas) vagas de mãe social, alterando a Lei de n 893 de 

18 de dezembro de 2017 e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟  .......... 

Segunda discussão do parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento a 

pensado ao Projeto de Lei n 19, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Cria no 

âmbito do Poder Publico Municipal 02 (duas) vagas de mãe social, alterando a Lei de n 
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893 de 18 de dezembro de 2017 e dá outras providências”. „Aprovado por unanimida-

de‟........................................................................................................................................  

Segunda discussão do parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistên-

cia apensado ao Projeto de Lei n 19, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 

“Cria no âmbito do Poder Publico Municipal 02 (duas) vagas de mãe social, alterando a 

Lei de n 893 de 18 de dezembro de 2017 e dá outras providências”. „Aprovado por una-

nimidade‟................................................................................................................. .......... 

Segunda discussão do Projeto de Lei n 19, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

que “Cria no âmbito do Poder Publico Municipal 02 (duas) vagas de mãe social, alte-

rando a Lei de n 893 de 18 de dezembro de 2017 e dá outras providências”. „Aprovado 

por unanimidade‟................................................................................................................. 

 

 

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Luiz Carlos Barbieri, em nome 

de Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Verea-

dores: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz Carlos 

Barbieri, Sonia Maria Barbosa Trevizani e Walter Leopoldino. Lavrou-se a presente Ata 

que após sua discussão e aprovação será assinada pelo Presidente e Primeira-

Secretária............................................................................................................................. 

 

 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 08 de julho de 2019. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 09 de setembro de 2019. 

 

 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI 

Presidente  
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1ª Secretária 

 


